

## Presiden Jokowi Sambangi Lokasi Pertambangan PT Freeport Indonesia

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo menyambangi lokasi pertambangan milik PT Freeport Indonesia. Jokowi tiba di Grasberg pada Kamis (1/9) pukul 08.15 Waktu Indonesia Timur (WIT) setelah menempuh perjalanan dengan menggunakan kendaraan roda empat.

Di Grasberg, Jokowi didampingi Presiden Direktur PT Freeport Indonesia (PTFI) Tony Wenas, mengunjungi Museum Bunaken untuk mendapatkan penjelasan tentang sejarah pertambangan PTFI.

Tony menjelaskan bahwa Grasberg adalah tambang kedua, sedangkan tambang pertama adalah Ertsberg.

"Sekarang di kedua tambang itu sudah tidak ada lagi penambangan?" tanya Presiden.

"Sudah tidak ada penambangan 100 persen di Etsberg dan Grasberg. Sekarang sedang reklamasi dan kita me-maintain kestabilan le-rengnya," ucap Tony.

Sambil melihat kawasan tambang terbuka PTFI dari Grasberg, Presiden juga berbincang dengan Presiden Komisaris PTFI Richard Adkerson.

Setelah berada di Grasberg selama 2 jam, Presiden dan rombongan melanjutkan perjalanan menuju pertambangan bawah tanah.

Turut hadir mendampingi Presiden, Sekretaris Kabinet Pramono Anung, Menteri Badan Usaha Milik Negara Erick Thohir, dan Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal Bahlil Lahadalia. ● han

## Wapres Ma'ruf Amin Dorong DPR Segera Bahas RUU PPRT

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden RI, Maruf Amin mendorong Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) RI segera membahas Rancangan Undang-undang Perlindungan Pekerja Rumah Tangga (RUU PPRT) yang tidak kunjung rampung.

Hal tersebut disampaikan Juru Bicara Wakil Presiden Masduki Baidlowi melalui video setelah Maruf Amin menerima Koalisi Masyarakat Sipil untuk UU PPRT di kediaman resmi Wapres, Rabu (31/8).

"Wapres sangat setuju bagaimana agar undang-undang ini bisa segera dibahas di DPR. Kalau ada sedikit hambatan, Wapres akan berusaha mencari cara bagaimana agar undang-undang ini dapat segera dibahas di DPR," kata Masduki Baidlowi.

Masduki menyebutkan, ada dua alasan mengapa Ma'ruf meminta agar RUU PPRT segera dibahas.

Ma'ruf menyetujui dan menilai draf RUU tersebut sudah baik dari sisi substansi karena tidak menabrak nilai-nilai kegotongroyongan dan kekeluargaan yang dikhawatirkan dengan adanya RUU ini.

RUU PPRT kata Ma'ruf Amin justru memperkuat nilai-nilai kegotongroyongan dan kekeluargaan sehingga hal itu semestinya tidak perlu dipertentangkan.

"Jangan dinesasikan dengan peraturan ini, dengan RUU ini, justru itu adalah saling memperkuat antara peraturan dengan nilai kegotongroyongan dan nilai-nilai kekeluargaan," terang Masduki. ● mei

# 2 Polhukam

FOTO: ANT



### RAKER KOMISI I DENGAN KEMLU

Menteri Luar Negeri Retno Marsudi (kanan) mengikuti rapat kerja dengan Komisi I DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (1/9). Raker tersebut membahas RKA Kemlu RI Tahun Anggaran 2023 serta isu-isu aktual.

## Setelah Diprotes, DPR Akhirnya Batalkan Tender Pengadaan Kalender Rp900 Juta

DPR menganggarkan Rp955 juta untuk mencetak kalender tahun 2023 mendatang. Namun, proyek ini akhirnya dihentikan karena menuai protes keras dari masyarakat.

Wakil Ketua BURT DPR, Achmad Dimiyati Natakusumah.

Dimiyati menyampaikan bahwa sampai saat ini proyek tersebut belum dihentikan secara total. Mengingat, hal itu merupakan kebutuhan rutin yang telah dianggarkan.

Kendati demikian, kata dia, rapat bersama Sekjen nanti akan dimanfaatkan anggota sekaligus pimpinan BURT untuk mendengar keterangan sekaligus mengkaji atas kebutuhan pencetakan kalender tersebut.

"Jadi kami kaji dulu, bagaimana letak kemahalannya, lalu dari sisi kuantitasnya. Nanti kami akan lihat dan kaji, seperti apa pengatutannya supaya tidak membuat polemik, dianggap kemahalan, dianggap kelebihan," ujar politikus Partai Keadilan Sejahtera (PKS) itu.

Untuk diketahui, DPR menganggarkan Rp955 juta untuk mencetak kalender tahun 2023 mendatang. Anggaran ini berasal dari APBN

2022. Hal tersebut berdasarkan situs LPSE DPR, nama tender 'Pencetakan Kalender DPR RI' dengan kode RUP 36342916. ● mei

## Pengamat: Prabowo Berpeluang Besar Meneruskan Kepemimpinan Jokowi

JAKARTA (IM) - Lembaga Survei Indonesia (LSI) merilis hasil surveinya terkait kepercayaan publik atas kinerja lembaga negara. Dalam survei tersebut, Tentara Nasional Indonesia (TNI) menjadi yang tertinggi mendapat kepercayaan publik.

Pengamat Politik Arif Nurul Iman menilai bahwa tingginya tingkat kepercayaan publik itu tak lepas dari tangan dingin Menteri Pertahanan Prabowo Subianto.

"Saya kira itu peran kinerja TNI dan tentu saja, langsung atau tidak, ada peran kinerja Menhan Prabowo Subianto," kata Arif, Kamis (1/9). Seiring tingginya kepercayaan publik terhadap TNI, Arif menyebut bahwa ada keinginan masyarakat untuk pemimpin yang memiliki kedisiplinan dan loyalitas TNI.

Prabowo sebagai pensiunan TNI pun dinilai berpeluang besar menjadi sosok yang akan dipilih oleh masyarakat di pilpres 2024 mendatang untuk memenuhi keinginan tersebut. Sebab, Prabowo kini bukan TNI aktif dan tingkat popularitas dan elektabilitasnya tinggi.

"Ya berpeluang besar. Figur tokoh sipil yang memiliki karakter kedisiplinan dan loyalitas TNI," ujarnya.

Sebagai informasi, dalam survei yang dirilis oleh LSI pada Rabu 31 Agustus 2022, sebanyak 26 persen responden mengaku sangat percaya

terhadap TNI.

Kemudian, 67 persen lainnya mengaku cukup percaya, sedangkan sisanya menyatakan kurang percaya.

TNI menjadi yang teratas dipercaya publik ketimbang beberapa elemen lain seperti Presiden, MA, MK, KPU hingga partai politik.

Survei tersebut dilakukan secara random (*multistage random sampling*) dengan total 1.220 responden yang berusia di atas 17 tahun.

Adapun, *margin of error* dari ukuran sampel tersebut sebesar +/- 2,9 persen pada tingkat kepercayaan 95 persen.

Kinerja Prabowo sebagai Menhan yang memperkuat TNI pun selama ini mendapatkan kepercayaan publik yang tinggi.

Indonesia Survei Center (ISC) yang dirilis Selasa mengungkap bahwa elektabilitas Prabowo meroket hingga mencapai 30,4 persen. Sementara elektabilitas Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo dan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan stagnan di angka 19,1 dan 13,0 persen.

Tingginya elektabilitas Prabowo ini adalah anggapan masyarakat bahwa Prabowo dengan kinerja dan kapabilitasnya sebagai Menhan memiliki kemampuan mengatasi tantangan negara di tengah isu keamanan dunia dan krisis pangan dunia. ● mei

## Habib Bahar bin Smith Bebas dari Rutan Polda Jawa Barat

JAKARTA (IM) - Habib Bahar Bin Smith telah bisa menghirup udara bebas setelah dibebaskan dari Rumah Tahanan (Rutan) Polda Jawa Barat (Jabar), Kamis (1/9) dini hari.

"Iya benar bebas. Tadi bebas dini hari, kondisi beliau baik sehat," kata Kuasa Hukum Habib Bahar, Ichwan Tuankotta saat dikonfirmasi wartawan, Kamis (1/9).

Kebebasan pendiri Pondok Pesantren (Ponpes) Tajul Alawiyin itu disambut kerabat dekat serta tim kuasa hukumnya.

Habib Bahar bebas dari Rutan Polda Jawa Barat sekira pukul 03.00 WIB. Ia langsung menuju ke pondok pesantren miliknya di daerah Bogor, Jawa Barat. "Iya. Beliau saat ini sudah di pondok pesantren," terangnya.

Habib Bahar dibebaskan berdasarkan perintah dari Majelis Hakim Pengadilan Tinggi (PT) Bandung. Hakim memerintahkan agar terpidana perkara penyebaran berita tidak benar alias hoaks, Habib Bahar Bin Smith dibebaskan dari tahanan.

Adapun, perintah tersebut diamanatkan setelah majelis hakim menerima banding jaksa penuntut umum. Hakim me-

mutuskan untuk memperbaiki vonis yang sebelumnya telah dijatuhkan oleh Pengadilan Negeri Bandung.

Sebelumnya, majelis hakim Pengadilan Negeri Bandung memvonis Habib Bahar bin Smith dengan hukuman 6,5 bulan penjara.

Dari vonis itu kemudian jaksa penuntut umum mengajukan banding ke PT Bandung. PT Bandung mengabulkan banding jaksa.

Untuk diketahui, Habib Bahar bin Smith dinyatakan terbukti secara sah dan meyakinkan menurut hukum bersalah melakukan perbuatan pidana menyebarkan kabar tidak pasti atau kabar berlebihan atau tidak lengkap dalam cemarannya. ● han

**PENGUMUMAN**  
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (8) dari Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan tentang rencana pengalihan seluruh saham PT. Comexindo Trading, suatu perseroan yang berkedudukan di Jakarta Pusat.  
Barang siapa yang ingin mengajukan keberatan sehubungan dengan rencana pengalihan saham tersebut, agar selambat-lambatnya 14 hari sejak tanggal pengumuman ini dapat ditunjukkan kepada:  
PT. Comexindo Trading  
Gedung MidPlaza 2 Lt.6  
Jl. Jend Sudirman Kav 10-11.  
Jakarta Pusat 10220.  
Jakarta, 2 September 2022  
Direksi PT. Comexindo Trading



**RILIS NELAYAN ASAL FILIPINA DI GORONTALO**  
Kepala Kantor Imigrasi Gorontalo, Joni Rumagit menunjukkan dokumen milik seorang nelayan warga negara Filipina Rayhon Guillen saat rilis pers di Kantor Imigrasi di Kota Gorontalo, Gorontalo, Kamis (1/9). Rayhon ditemu oleh tim Polair saat berada di perahu miliknya masuk ke perairan Indonesia di wilayah Kabupaten Gorontalo Utara dan setelah menjalani rangkaian pemeriksaan akan dipindahkan ke Rumah Detensi Imigrasi Manado, Sulawesi Utara.

## Penerbang F-16 TNI AU Melakukan Latihan Malam di Pitch Black 2022 Australia

JAKARTA (IM) - Para penerbang jet tempur F-16 TNI Angkatan Udara melakukan latihan malam pada hari ketiga sesi large force employment dalam Pitch Black 2022 di Australia, Rabu (31/8) malam waktu Australia.

"Terbang malam dalam LFE, menjadi pengalaman pertama kontingen TNI AU beserta kontingen lain selama keikutsertaan dalam latihan Pitch Black 2022," demikian keterangan tertulis Dinas Penerangan TNI Angkatan Udara, Kamis (1/9).

/ Skenario LFE malam kali ini adalah offensive counter air (OCA) atau serangan balik udara, yang di mana peserta latihan dibagi menjadi dua tim yaitu tim biru dan tim merah. Adapun serangan balik udara merupakan latihan yang menyimulasikan penyerangan terhadap kekuatan udara musuh, baik berupa pesawat terbang maupun infrastruktur yang mendukung kekuatan udara lawan.

Tim biru bertugas bertugas melakukan serangan dan tim merah melakukan pertahanan. Sebanyak empat F-16 TNI AU yang tergabung dalam tim biru bersama 47 pesawat dengan mission commander Republic Singapore Air Force (RSAF) menjadi bagian dari elemen pengawasan terhadap 12 pesawat penyerang yang melaksanakan misi penghancuran sasaran permukaan.

Dalam pelaksanaanannya, pesawat F-16 TNI AU menggunakan peralatan night vision google (NVG) dan targeting POD sebagai kelengkapan taktis dalam misi ini. Selain TNI AU, tim pengawal juga bersinergi dengan 6 F-15 dari RSAF, 6 F-15 dari US PACAF, 2 Rafale dari Perancis dan 2 Eurofighter dari Jerman.

Sedangkan tim merah dengan kekuatan 27 pesawat yang di mana RAAF berperan sebagai mission commander juga melibatkan 1 flight F-16 TNI AU sebagai pihak yang bertahan. Secara keseluruhan, LFE malam hari mengerahkan 74 pesawat dari seluruh negara peserta yang terlibat dalam latihan multinasional Pitch Black 2022.

Dalam latihan yang berlangsung pada 20 Agustus hingga 8 September 2022 di Australia ini, enam unit F-16 Fighting Falcon dikerahkan TNI AU. Enam pesawat ini berasal dari Skadron Udara 3 Lanud Iswahjudi, Magetan, Jawa Timur.

Selain F-16 Fighting Falcon, TNI AU juga menerjunkan tiga pesawat C-130 Hercules untuk mendukung angkutan personel dan logistik. Ketiga pesawat C-130 berasal dari Skadron 31 Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta, Skadron 32 Lanud Abdulrachman Saleh, Malang dan Skadron 33 Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar. ● mei

JAKARTA (IM) - Setelah menuai protes dari berbagai pihak, DPR RI akhirnya membatalkan tender pengadaan kalender senilai Rp955 juta. Anggaran untuk pembuatan kalender tersebut bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) 2022.

Dalam laman LPSE DPR, tender dengan kode 739087 itu dibatalkan karena perubahan kebijakan program dan kegiatan.

"Pengadaan ini mengalami perubahan kebijakan program dan kegiatan," tulis laman LPSE DPR, Kamis (1/9).

Sebelumnya, Badan Urusan Rumah Tangga (BURT) DPR RI disebut akan memanggil Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPR, Indra Iskandar pada Kamis (1/9). Pemanggilan ini dalam rangka mendengar keterangan perihal polemik anggaran pengadaan barang berupa pencetakan kalender tahun 2023 sebesar 955 juta rupiah.

"Iya kami rapat memang, sudah diangendakan rapat," kata

## Kemendagri Belum Terima Usulan Nama Pj Gubernur DKI dari DPRD

JAKARTA (IM) - Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) RI hingga saat ini belum menerima nama calon Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta baik dari DPRD DKI Jakarta. Hal ini disampaikan Kepala Pusat Penerangan (Kapuspen) Kemedagri, Benny Irwan.

"Hingga saat ini Kemendagri belum menerima usulan calon Pj Gubernur, baik dari DPRD maupun masukan dan saran dari Kementerian dan Lembaga. Demikian pula halnya dengan tiga nama yang dari Kemendagri, hingga saat ini juga belum ada," ujar Benny Irwan kepada wartawan, Kamis (1/9).

Sebagaimana diketahui masa jabatan Gubernur DKI Anies Baswedan dan Wagub Ahmad Riza Patria akan berakhir pada 16 Oktober 2022.

Calon Penjabat (Pj) Gubernur DKI disebut-sebut bakal ada enam calon yang akan disampaikan ke Presiden RI Joko Widodo (Jokowi).

Hal tersebut diungkapkan Menteri Dalam Negeri

(Mendagri) RI Tito Karnavian dalam Rapat Kerja (Raker) bersama KPU, Bawaslu, DKPP, dan Komisi II DPR, di Kompleks Parlemen Senayan Jakarta pada Rabu (31/8).

Tito menjawab terkait mekanisme pemilihan Penjabat Gubernur tidak mungkin melalui pilkada tersendiri meskipun rentang waktu hingga Pilgub DKI Jakarta 2024 masih cukup lama di November 2024.

"Mengenai mekanisme rekrutmen, mengenai mekanisme lebih demokratis tadi seperti apa, apa dibuat pilkada sendiri? Nggak mungkin pilkada penjabat, karena mekanisme kita minta masukan nama dari DPRD," tegas Tito Karnavian.

Sehingga kata Tito Karnavian untuk Pj kepala daerah ada tiga usulan nama dari DPRD, usulan tiga nama dari Gubernur (sebagai wakil pemerintah pusat di daerah) mengajukan nama, dan usulan tiga nama dari Kemendagri.

Nama-nama tersebut nantinya akan melewati tahap sidang kementerian/lembaga, termasuk KPK dan Polri. Pres-

iden RI Jokowi kata Tito nantinya akan melakukan sidang tersendiri untuk menentukan penjabat gubernur.

"Jadi bukan ditentukan sendiri oleh Presiden. Kami kira mekanisme ini sudah cukup demokratisnya. Dari segi transparansi, lebih transparan, tidak otoriter," jelas Tito Karnavian.

Lebih lanjut, Tito menyampaikan tahapan terkini terkait Penjabat Gubernur DKI pengganti Anies Baswedan, pihaknya telah menyurati DPRD DKI untuk segera mengirimkan tiga nama kandidat Pj Gubernur DKI.

"Itu yang kami sudah kerjakan, sekali lagi untuk DKI tahapnya kami sudah kirim surat kepada DPRD DKI, kemarin saya tanda tangani," ungkap Tito Karnavian.

Enam nama Pj Gubernur tersebut kata Tito Karnavian akan diserahkan ke Presiden Jokowi untuk disidangkan.

"Kita ajukan ke Pak Presiden, Pak Presiden akan lakukan sidang TPA, yang nanti tentu berkembang apapun keputusannya," tandasnya. ● han



### LATMA MALINDO JAYA

Prajurit TNI AL melakukan peran penghormatan saat meninggalkan pangkalan pada Latma Malindo Jaya di Koarmada II, Surabaya, Jawa Timur, Kamis (1/9). Latihan Bersama TNI Angkatan Laut bersama Tentara Laut Diraja Malaysia (TLDM) yang digelar selama enam hari itu dalam rangka meningkatkan kerja sama militer antara Indonesia dan Malaysia (Military to Military).